

# Sinergitas TNI-Polri: Babinsa dan Bhabinkamtibmas Gelar Patroli KRYD Bersama SATPAM RSUD Pagelaran

Cianjur - [CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID](http://CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID)

Aug 2, 2024 - 01:12



*Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Pagelaran Polres Cianjur menunjukkan sinergitas yang kuat antara TNI dan Polri melalui kegiatan patroli Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) yang dilaksanakan pada hari Kamis, 1 Agustus 2024. Patroli ini dipimpin oleh IPTU Wikatmono selaku Kanit Binmas, bersama Sertu Heri (Babinsa), dan para anggota SATPAM RSUD Pagelaran.*

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Pagelaran AKP H. Isep Sukana, S.E., S.H., menyampaikan bahwa kegiatan patroli ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Pagelaran, khususnya di sekitar RSUD Pagelaran.

"Kegiatan ini merupakan wujud sinergitas antara TNI, Polri, dan unsur keamanan lainnya dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Kami berkomitmen untuk terus memberikan rasa aman kepada masyarakat, terutama di fasilitas-fasilitas vital seperti rumah sakit," ujar AKP H. Isep Sukana, S.E., S.H.

Patroli KRYD ini melibatkan pengecekan keamanan di lingkungan RSUD, memastikan tidak ada potensi gangguan kamtibmas, serta memberikan rasa aman kepada pasien dan tenaga medis yang sedang bertugas. Para anggota SATPAM RSUD Pagelaran juga turut serta dalam patroli ini, menunjukkan kerjasama yang baik dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dalam pelaksanaan patroli, IPTU Wikatmono mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk tetap waspada dan segera melaporkan jika menemukan hal-hal yang mencurigakan. "Sinergi antara TNI, Polri, dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan keamanan yang berkelanjutan. Kami berharap masyarakat dapat berperan aktif dalam menjaga kamtibmas di lingkungan masing-masing," kata IPTU Wikatmono.

Kegiatan patroli KRYD ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi wilayah lain dalam menjaga keamanan dan ketertiban melalui sinergitas yang kuat antara berbagai elemen keamanan.